

Freitag, 22. Juli 2011

Nachrichten

Burgenfreunde Neuer Preis geplant



BZ-ARCHIV

Die Burgenfreunde beider Basel planen einen «Burgenpreis»: Diesen soll erhalten, wer Burgen in der Region Basel erforscht oder sich für deren Erhaltung einsetzt. Der Vorschlag des Vorstandes wurde an der Jahresversammlung gutgeheissen; nun geht es um die Ausarbeitung des Projekts. Ausserdem laden die Burgenfreunde am 13. August zu einer Exkursion zum Schloss Wildenstein bei Bubendorf (Bild) ein. Besammlung ist um 13.15 Uhr in Bubendorf bei der Bus-Haltestelle Steingasse. Danach gehts per Kleinbus zum Schloss. (BZ)

Kilchberg Markus Lüdi neu im Gemeinderat

Bei der Nachwahl in den Gemeinderat von Kilchberg erhielt Georges Krieg 19 Stimmen. Er habe jedoch die Wahl nicht angenommen, teilt die Gemeindeverwaltung mit. Deshalb rückt mit 14 Stimmen Markus Lüdi nach. Dieser übernimmt die Ressorts Bildung, Kultur, Gesundheit, Abfallwesen, Umweltschutz und Friedhof/Bestattungen. (BZ)

Laufen Thomas Kessler redet am 1. August

Wie die Stadt Basel feiert auch